
Zu diesem TOP erklären sich Bürgermeister Meisenberg sowie der stellv. Bürger-
meister Wottrich als befangen und verlassen den Ratstisch. Der stellv. Bürgermeister 
Fuchs übernimmt stellvertretend die Sitzungsleitung und verliest den Sachverhalt sowie 
den Beschlussvorschlag. 
 
RM Kramer fragt nach, ob die Mietkosten für das Mobiliar bei Veranstaltungen der Schu-
le aufgrund dieser Bezuschussung zukünftig entfallen. Dies verneint Hr. Meisenberg als 
Bürgermeister. RM Kramer teilt daraufhin mit, dass er bei der Verteilung für das Mobiliar 
der Jahnhalle widersprechen wird und beantragt die getrennte Ab-stimmung.  
RM Fuchs lässt über diesen Antrag abstimmen. 
Die getrennte Abstimmung wird mit 8 Ja-Stimmen, 15 Nein-Stimmen sowie 1 Enthaltung 
abgelehnt. 
 
Mit einer Verteilung zugunsten der Mitgliedschaft in der Naturarena erklärt RM Kramer 
sich aber ausdrücklich einverstanden. 


